

Der Dunkle Kaiser

Von Morpheus-235

Prolog: Eine Vorgeschichte.

Als erstes muss ich sagen ich kenne mich nicht mit der deutschen Rechtschreibung aus. Ich kann zwar sehr gut Deutsch sprechen und vielleicht auch schreiben, aber die Rechtschreibung beherrsche ich nicht. Wenn mir jemand helfen könnte, würde ich mich sehr darüber freuen.

Eine Vorgeschichte.

Die Geschichten fangen meistens so an, es war einmal oder vor langer Zeit. Meine Geschichte ist nicht so sie ist anders ihr könnt ihr lauschen, ihr könnt mit fühlen und mit kämpfen und die Geschichte lebt in hier und jetzt nur ein paar Jahrtausende eher.

Wir schreiben das Jahr 14000 wo die Königin und die Kaiser unsere Länder regiert und geprägt haben.

Bloß der Deutsche Kaiser hat die Missgunst der Königreiche auflauschen.

Der Deutsche Kaiser war ein Duran, er versklavt sein Volk und Redet schlecht über die Könige, die sein Land mit Regieren. Ihr denkt euch bestimmt, warum die Könige sich nicht gewährt haben und gegen den Kaiser vorgegangen sind. Der Grund dafür war das der Kaiser die größte und brutalste Armee in Deutschland hatte, die jeden niedergemacht haben, die gegen Kaiser was hatten oder ihn drohen. Aus diesem Grund lässt sich das Volk und die Könige alles gefallen.

Wer bis ihr gelesen denkt sich bestimmt es muss doch einen Mann geben, der den Kaiser besiegen kann, und ihr denkt richtig es gibt nicht nur einen Mann. Sondern es sind zwei Männer und eine Frau, die denn Kaiser stürzen wollen. Für Nils, Frank und Tina rückte der Tag der Befreiung immer näher und näher. Als es dann endlich so weit war, schlichen sie die drei in der Nacht in die Burg ein und bringen den Kaiser still und heimlich um.

Ihr fragt euch bestimmt, wie die Drei so schnell in die Burg gelangt sind. Nils ist nicht nur ein einfacher junger Mann, nein, Nils ist der Sohn von Kaiser der schon lange vorhatte den Kaiser zu beseitigen, da er es schon lange nicht mehr sehen konnte, wie sein Volk leiden tut.

Am nächsten Morgen wurde der Kaiser tot in seinen Betten aufgefunden, so gleich haben die Wachen den jungen Kaiser in Sicherheit gebracht und durchsuchen die Burg.

Nach dem ganzen Trubel wurde der junge Kaiser gleich auf den Thron gesetzt.

Bis dahin wusste noch niemand was alles passiert und wie der Kaiser das Land regieren wird.

Nach einem Jahr hat der junge Kaiser Frank und Tina zu seinen obersten Kommandanten ernannt, die beiden konnten, alle Soldaten befehligen, selbst die ersten Kommandanten standen unter den beiden. Aber meist mischten die beiden sich nicht ein und lassen die Kommandanten macht.

So vergehen die Jahre schnelle, in diesen Jahren die vergangenen sind hat der Kaiser noch eine größere Armee aufgestellt. Frank und Tina fragen sich immer wieder, was Nils mit so einer großen Armee machen.

Aber dann kam ein Befehl der alles im Land verändert, zuerst erschreckt sich Frank und Tina als der Befehl kann die Königreiche anzugreifen. Aber wo die ersten Königreiche gefallen, sind finden die beiden es nicht schlecht und es gefällt ihnen für den Kaiser die Königreiche anzugreifen und die Könige zu tot. So verkehrt ein halbes Jahr und der Kaiser ist jetzt alleiniger Herrscher in Deutschland, aber das genügt ihn noch nicht so mit Greift er Frankreich, Italien und Griechenland an, die Kaiserliche Armee braucht nur ein Jahr um die Länder einzunehmen.

Nach den Ländern kam Großbritannien, Irland, Norwegen und Schweden. Nach langen und schweren Kämpfen nähme die Kaiserliche Armee auch die Länder ein. Aber das reicht den Kaiser noch nicht und befiehlt seiner Armee Russland anzugreifen, aber das war zu viel für Frank und Tina und verlassen still und heimlich die Armee, da sie wusste das Nils es nicht duldet und da sie auch wussten das sich Nils sehr verändert hat, wussten sie nicht, was er mit ihnen machen wird, wenn sie die Armee mit Ansage verlassen. So verschwinden die beiden und niemand weiß, wo sie hin.